
◆平成２９年１２月１８日開催庁議◆

１．市長挨拶 

○寒い日が続くため、体調に充分に気を付けていただきたい。

○第４回定例議会が１２月１５日に終了し、全ての議案を議決していただいた。

○今年もあとわずかとなり、職員においては公私共に様々な出来事があったかと思う。反省点や良か

った点など振り返り、来年に繋げていただきたい。また予算編成の作業も大詰めとなるが、様々な

事業を精査しながら市民にとってより良くなるよう考えていただきたい。

２．議事 

（１）本庁舎職員の休養室等の整備について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○庁舎狭隘化対策工事による会議室増設に伴い、職員専用休養室を新設、備品等を設置した。

また、洗面室も新たに整備したことから利用していただきたい。 

○洗面室の整備に伴い、１階トイレでの歯磨きは禁止とする。また２階以上のトイレでの歯磨きも 

出来るだけ控え、洗面室を利用していただきたい。 

（２）庁舎内執務室における電気の使用について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明 

 ○ウォームビズとして、庁舎内の設定温度を１９℃としている。なお、日中の暖房については安全衛

生委員会で出た意見を踏まえ、昨年より暖房の稼働時間を１６時から１６時半に延長した。 

○職員において、厚着やひざ掛けの利用等各自寒さ対策に心がけていただきたい。なお、個別に暖房

機器を使用する場合は、所属長へ相談の上、利用することとし、節電に協力いただきたい。 

（３）日本郵便株式会社恵庭市内郵便局との包括連携協定について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部長説明 

 ○市内郵便局より、住民サービスの向上及び地域社会の安心･安全確保及び活性化を図ることを目的

とした包括連携協定の申し出があり、協定書の素案をまとめた。 

○業務に支障のない範囲内で連携･協力していくが、内容については既に実施しているものを含め、

９月に締結した北海道と日本郵便㈱北海道支社との包括連携協定を踏まえ、郵便局からの提案を加

える。 

○今後の予定としては、年明けに郵便局と協議を行い、１月上旬から２月上旬頃に協定を締結する予

定である。 

（４）市職員の「ＣＯＯＬ ＣＨＯＩＣＥ賛同登録」について【生活環境部】 

◎資料に基づき、生活環境部長説明

 ○「ＣＯＯＬ ＣＨＯＩＣＥ賛同登録」において、正職員は原則全職員、臨時･非常勤職員については

任意で登録依頼をしていたが、結果総勢７９０名の賛同登録をいただいた。 

（５）カーボンマネジメントシステム構築に係る設備調査について【生活環境部】 

◎資料に基づき、生活環境部長説明



 ○恵庭市が策定した「地球温暖化対策実行計画」の強化･改定に向け「温室効果ガスの排出量の算定」

及び「削減に向けた計画･取組」の検討に必要な設備設置状況等の調査を実施する。 

○調査内容については、省エネ法において策定義務化があり、「地球温暖化対策実行計画」においても

策定が求められている「管理標準（エネルギー使用設備のエネルギー使用合理化のための運転管理、

計測･記録、保守･点検等の管理要領）」の基礎資料でもあるため、未策定の部署があれば今回の調査

報告を機会に管理標準を策定していただきたい。 

○昨年度実施したヒアリング時に管理標準を有していると回答した施設は、恵浄殿、図書館、黄金ふ

れあいセンターの３施設のみであった。 

○昨年度より、国では省エネ法に基づく省エネの取組み状況に応じて事業者を「Ｓ，Ａ，Ｂ，Ｃ」   

４つのクラス分けを行い、Ｂクラス以下の事業者の代表者へは注意文書を送付などしており、遵守

状況が不十分の場合、指導等の措置が行われる。当市では教育委員会が昨年度終了時点でＢクラス

となっており、実績報告後にＢクラスと認定された場合、報告書の提出、立入検査が行われる可能

性がある。 

３．その他 

【企画振興部長】

 ◎恵庭地方創生政策形成ゼミナールについて

８月のキックオフ講演会を皮切りに、前釧路公立大学学長であり、北大公共政策大学院特任教授で

あった小磯修二氏を講師として迎え、恵庭の地方創生に資する政策形成を行い、１２月１日に、市

長をはじめ部長職や報道関係者へ向けてプレゼンテーションを行った。 

【議会事務局長】

◎議会改革に係る呼称の変更について

平成３０年第１回定例会より、呼称を下記のとおり変更する。

  ・予算審査特別委員会 ： 「総括質問」→「代表質問」

  ・決算審査特別委員会 ： 「総括質疑」→「代表質疑」

【経済部長】

 ◎台湾訪問について

本日より、商談等のため台湾を訪問している。今回は訪日教育旅行を誘致するため、教育長も訪問

している。訪問中は商談会及び各事業者の訪問を予定している。

 ◎鳥インフルエンザについて

鳥取県で鳥インフルエンザが発生した。現在、北海道が策定した鳥インフルエンザに係るマニュア

ルの改訂を受け、各振興局がマニュアルを改訂しており、石狩振興局の改定を受け、当市のマニュ

アルを改訂する予定である。それまでは現行のマニュアルで対応する。各担当部署において、初動

体制の名簿等を改めて確認していただきたい。

◆平成２９年１２月２８日開催庁議◆

１．市長挨拶 

○今年１年間、各部における様々な事業が展開され、総合計画や総合戦略に掲げる諸施策について大

きく前進したかと思う。精励いただいた職員の皆さんに対し改めて感謝申し上げる。

○明日２９日から１月３日まで休暇に入るが、交通事故等に改めて気を付けていただくとともに、 



インフルエンザが流行しているため体調に留意していただきたい。

２．議事 

（１）年末年始における職員の服務規律の確保について【総務部】

◎資料に基づき、総務部長説明 

○１２月２９日から１月３日まで休暇に入るが、改めて服務規律を徹底していただきたい。

○特に年末年始ということもあり、飲酒の機会が増えるかと思うが飲酒による不祥事が絶対にないよ

う周知いただきたい。また、帰省等により外出する職員も多いかと思うが冬道は特に注意を払って

運転していただきたい。

○休暇中の部内連絡体制を確認し、何かあれば対応できるよう準備願いたい。

３．その他 

【総務部長】 

◎年末年始の気象予報について 

冬型の気圧配置により、曇りや降雪が多いとのことだが、大雪までにならない。恵庭地区に警報級

の可能性はないとしているが、緊急時の連絡体制について改めて確認願いたい。

 （市長）除雪においては改めて体制を整えていただきたい。

【議会事務局長】

◎常任委員会の開催について

  来年開催する各常任委員会の日程は下記のとおりである。

   ・２月５日（月） 午前１０時～ 厚生消防常任委員会

   ・２月６日（火） 午後 １時～ 経済建設常任委員会

   ・２月８日（木） 午前１０時～ 総務文教常任委員会


